

Wir trauern um

Herbert Heidtmann

der am 18. April 2013 im Alter von 85 Jahren

verstorben ist.

Herbert Heidtmann war Gründungsmitglied des Vereins *Freundeskreis Wiehl/Jokneam e. V.* Die Arbeit des Vereins und die Partnerschaft zwischen den Städten Wiehl und Jokneam/Israel waren für ihn Herzensangelegenheit. Die persönliche Begegnung und das Gespräch mit den Gästen aus Israel waren ihm immer sehr wichtig. Bis zuletzt hat Herbert Heidtmann an den Aktivitäten des Vereins Anteil genommen. Er trat stets für einen Weg des Friedens im Nahen Osten ein.

Wir sind dankbar für sein Engagement und werden ihm ein ehrendes Andenken erhalten.

Seiner Frau und der ganzen Familie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Freundeskreis
Wiehl/Jokneam e. V.

Gerhard Hermann
1. Vorsitzender

Dr. Roland Adelman
2. Vorsitzender